



## **Inaugura DIF Estatal Unidad Básica de Rehabilitación “La Cuesta” en Ciudad Juárez**

La presidenta del DIF Estatal, María Eugenia Galván Antillón, inauguró la Unidad Básica de Rehabilitación (UBR) “La Cuesta” en Ciudad Juárez, con lo que son ya 77 las existentes en el estado.

En esta Unidad se hizo una inversión aproximada de 700 mil pesos, brindará servicios de mecanoterapia, electroterapia, hidroterapia y ultrasonido, con el trabajo de un terapeuta base y dos prestadores de servicio.

Tiene capacidad para recibir mensualmente a 1,218 usuarios, con atención especializada en movilidad y audición a personas con discapacidad: "Esta unidad será un espacio clave para brindar apoyo funcional a quienes lo requieren", destacó Galván Antillón.

Reconoció el esfuerzo de profesionales de la salud, voluntarios, familias e instituciones que han apoyado el proyecto.

"Quiero reconocer el esfuerzo de cada persona que ha hecho posible este proyecto. Juntos, seguimos con la construcción de un Chihuahua más inclusivo, más justo y más solidario", afirmó.

Destacó que la inclusión y el apoyo para personas con discapacidad, son prioridades esenciales y compromisos fundamentales de la administración estatal, gracias al liderazgo de la gobernadora Maru Campos.